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6月に入り、梅雨の季節になりました。 

まだ梅雨入り宣言はありませんが、これからジメ 

ジメした季節となってきます。５月は、例年に比べる 

と朝夕の気温が低く、昼間との寒暖差が大きい日 

が多い初夏だったように思います。これから本格的 

な夏に向け、こころと体の調子を整えながら、学校 

生活に臨んでいってほしいです。 

学校では、いろいろな教科で課題解決の授業を行っています。技術科の授業で「糖度の高いミニトマトを

育てよう」というめあてでミニトマトを育てています。授業は週に 1回ですが、栽培をするにあたり、ほぼ毎

日行う必要がある作業があります。水やりもその一つです。この作業は当番制で行っています。当番の生徒

が自分のグループの鉢に水をあげていたのですが、自分の班の鉢へやり終わると他の班の鉢にも水をあ

げていました。その姿を見て、こころがあたたかくなりました。6月は体育祭の後、期末テストも控えていま

す。1日 1日の授業を大切にしながら、学校生活を充実させていきましょう。 

 

 

 あいさつは「こころを開いて気持ちを伝える素敵な言葉」だと思っています。みなさんが日々

何気なく使っているあいさつですが、実はそれぞれに深い意味が隠されています。 

相手に対してのあいさつは「おはようございます」や「こんにちは」などたくさんあります

が、「ありがとう」ということばも気持ちを伝える素敵な言葉だと思っています。自分から相手に

言うとこころがホッとするし、相手に言われるととてもうれしい気持ちになります。 

 「ありがとう」という言葉について考えてみたいと思います。 

 「ありがたい」を漢字で書くと「有難い」となります。これはあることが難しい、つまり「め

ったにないこと」「貴重なこと」を表します。ですから、「ありがとう」には「私に、めったにな

いような、貴重であり得ない優しいことをしてくれて、うれしいです。感謝します。」という意味

が込められているのです。「ありがとう」に対して「どういたしまして」と答えるのは「どうして

そんなことを言うのです 

か。たいしたことではあ 

りませんよ。」という気持 

ちを伝えています。 

 自分からあいさつをし 

て、あいさつがあふれる 

あたたかい気持ちになる、 

素敵な学校にしていきま 

しょう。 
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 ６月３日(火)の体育祭に向け、学年練習が始ま 

るとともに、学年種目の練習に熱が入っています。 

 特に３年生は、最後の体育祭ということもあり、 

給食の時には、各クラス、並び方の研究や大縄跳 

びでたくさん跳ぶためのコツを動画で学習したり、 

担任の先生が調べた跳び方を確認したりしていま 

した。また、昼休みを利用して、クラスで実際に 

跳ぶ練習を行っていました。 

 3年間の集大成。クラスのみんなで練習を積み上げた過程、そして練習の過程でなかまとつな

がりを持ち一体感を持てたこと、結果が出てうれしかった、悔しかったなど、すべての出来事が

中学校生活の貴重な思い出になると思います。当日は、どのクラスにも頑張ってほしいです。 

 また、体育の授業で体育祭の競技の練習をしたり、体育祭の係打ち合わせを放課後に行ったり

するなど着々と体育祭に向けた準備が進んでいます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 5月 29日(木)、合川小、天名小、郡山小、栄小 4校 

の来年中学校に進学する６年生が中学校を訪問し、各学 

年の授業の様子を参観しました。 

 各小学校別に 6グループに分かれて引率の中学校の先 

生が 1年生から３年生までの教室やグラウンドを巡って 

授業の様子を参観しました。 

 教科によって先生が変わることや授業の進み具合、生 

徒の授業態度など、小学校とは違う雰囲気を感じ取りな 

がら来年の 4月には自分たちが中学校に進学することを 

イメージしていました。 

参観後には、引率者から感想を聞かれ、「小学校の授 

業より難しそう」、「楽しそうに勉強していた」、「体育祭 

の連練習が 1回しかないのに驚いた」といった感想を持 

っていました。来年 4月には、天栄中学校に元気に入学 

してきてくれることを心待ちにしています。 

体育祭に向けて練習に熱が入ります 

中学校ではどんな授業をしているの？ 
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小学校から参観後の感想をいただきました。本当にありがとうございました。 

紹介します。 

 

〇 今日、中学校見学がありました。中学校につくと、中１～中３のみんなが挨拶をしてく 

れました。小学校の卒業生やお兄さん、習い事の友だちに会えてよかったです。1つ 1つ 

の教室と運動場が広くてびっくりしました。時間割表が教室の後ろにあったり、ロッカー 

が横に広かったり、小学校と違うところがたくさんありました。中学生になったら、たく 

さん友達をつくって、勉強や部活をがんばりたいです。いい機会になりました。中学生に 

なるのが楽しみです。 

〇 今日天栄中の見学に行きました。最初に２年生に行きました。静かに勉強していて、教 

え合っていました。仲がよさそうで楽しそうでした。次に３年生にいきました。静かで男 

女関係なく教え合っていました。色を使ったり、パソコンを使ったりしていました。わか 

りやすくまとめていたので、すごかったです。最後に 1年の体育祭練習を見にいきました。 

班ごとに分かれて、先生の話をよく聞き、指示通り動いていました。体育祭のためにがん 

ばっていることが伝わってきました。来年はぼくらもするので、勉強になりました。小学 

校と中学校ではいろいろ違いがありました。例えば、時間わり表が後ろにある。スリッパ 

をはいているなど違うところがたくさんありました。 

〇 中学校は、小学校と違って、人数が多くてびっくりしました。小学校とはちがい、部屋 

が多くて、たくさん使うんだなと思いました。教室に入るとしずかだと思っていたら、意 

外ににぎやかで、見学しやすかったです。パソコンなど電子ききを、たくさん使っていた 

ので、パソコンになれないといけないなと思いました。５x＋３y＝―１など、むずかしい 

問題をスラスラと解いていて、中学生カッコいいなと思いました。中学校はすごくにぎや 

かで、いいところだなと思いました。体育祭の練習を見てものすごくがんばっていて、あ 

こがれました。今日、中学校を見学させてくれてうれしかったです。 

〇 今日は、天栄中学校へ行きました。まず、２年生を 

見に行きました。うしろに、おたよりや時間わりがか 

いてあったのでびっくりしました。次に３年生を見に 

行きました。国語ではい句の授業をしていました。や 

さしく教えてくれてうれしかったです。最後に 1年生 

の体育祭の練習を見ました。円の半分になって話を聞 

いていたのでなんでかなと気になりました。中学生のみなさんがあいさつをしてくれたの 

で、わたしもたくさんあいさつしたいです。もっと見学したかったです。いい思い出にな 

りました。 

 


